



Trophée Rose des Sables

publié le 13/09/2021

Dans le cadre de leur apprentissage de la citoyenneté, des élèves du collège Denfert Rochereau organisent une collecte solidaire de fournitures scolaires (cahiers, stylos, crayons de couleurs, ardoises, craies, matériel de géométrie..). Cette collecte s'effectue dans le cadre du trophée rose des sables au profit de l'association enfant du désert.

Des participantes locales sont venues rencontrer les élèves et déposeront notre collecte lors du début du rallye le 12 octobre prochain.

Vos enfants peuvent y participer en ramenant leurs dons en vie scolaire

Avant le 6 octobre prochain.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.